

**G O U R D O N**

# LE MINISTRE DES P. T. T.

## visite le sanatorium de Montfaucon

M. le ministre des P. T. T., J. Letourneau, s'est rendu, vendredi dernier 7 juin, à Montfaucon-du-Lot, où devait avoir lieu l'inauguration de la plaque commémorative dédiée à la mémoire du docteur Polack, ancien directeur du sanatorium, arrêté en 1944 par la Gestapo et mort dans les bagnes hitlériens avec sa femme, sa belle-fille et sa petite-fille âgée de douze mois.

Devant une foule nombreuse et émue, des discours furent prononcés au pied de la stèle du souvenir par M. Maurice Defenin, maire; M. Quénot, conseiller d'Etat; M. le ministre des P. T. T., qui retraçèrent la vie exemplaire du docteur Polack, qui a dirigé avec compétence et dévouement, durant de nombreuses années, le sanatorium.

Ensuite le ministre et sa suite ont visité en détail l'établissement qui compte parmi les mieux équipés de France.

Ils furent guidés dans leur visite par M. Jouet, médecin-directeur, et par M. Vattier, économiste.

A 20 heures, dans la grande salle du réfectoire, décorée avec un goût délicat, M. le ministre a dîné au milieu des malades et du personnel.

A la fin de ce repas cordial, tout empreint de gaieté, les petites malades ont interprété un chant dédié au ministre et composé par l'une d'elles : Mlle Raynaud.

M. le ministre a remercié chaleureusement.

Puis, dans la salle des fêtes de l'établissement, une soirée de music-hall, donnée par une troupe toulousaine, a réjoui un public nombreux.

Au premier rang de l'assistance, autour du ministre et du directeur de l'établissement, on notait la présence de M. le préfet du Lot, de M. le sous-préfet de Gourdon, M. Lamouroux, président des sociétés postales de mutualité; M. Calvet, administrateur, etc., etc.

Le ministre s'est montré enchanté de son inspection et a exprimé toute sa satisfaction.